

Nuevas carreras en proceso 2025 en Universidad de La Serena

Ingeniería en Biotecnología, Pedagogía en Matemáticas, Ing. Civil en Computación e Informática y Administración Pública.

La rectora ULS, Dra. Luperfina Rojas, indicó que «como parte de nuestro compromiso con la excelencia académica y la pertinencia de nuestra oferta educativa, la Universidad de La Serena abrirá cuatro nuevas carreras para el proceso de Admisión 2025: Ingeniería en Biotecnología con Mención en Alimentos y Procesos Sustentables, Ingeniería Civil Informática, Administración Pública y Pedagogía en Matemáticas. Esta medida es el resultado de una revisión permanente que realizamos para asegurar que nuestra oferta académica responda a las necesidades del territorio y a las tendencias actuales

en empleabilidad».

Estas disciplinas jugarán un papel crucial en el desarrollo de nuestra región y en la formación de profesionales altamente capacitados y comprometidos con el progreso social y tecnológico, agregó la rectora.

De Biotecnología, la directora de la Escuela de Ingeniería en Alimentos, Dra. Vilbett Briones, indicó que este programa «es una alternativa que entrega una mirada distinta y que puede resolver las problemáticas regionales, eso significa que es una carrera que responde a los procesos alimentarios y también a los procesos sustentables que queremos que se desarrollen dentro de la región, contribuyendo a resolver los problemas de la industria desde un punto de vista más ligado hacia la medicina, hacia las farmacéuticas, y en este caso mirado también hacia los alimentos».